

DISCURSO  
SR. ANTONIO SACA  
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA  
ACCIÓN DE GRACIAS POR CUATRO AÑOS DE GOBIERNO  
CON IGLESIAS EVANGELICAS  
30 MAYO DE 2008

QUISIERA SALIRME DEL DISCURSO PORQUE HOY QUE BAJABA ESTAS GRADAS, INDISCUTIBLEMENTE SE VINIERON A MI MENTE IMÁGENES DEL UNO DE JUNIO DEL AÑO 2004, CUANDO POR VOLUNTAD DE DIOS Y DE LOS SALVADOREÑOS AQUÍ EN ESTE SITIO SE ME COLOCO LA BANDA PRESIDENCIAL.

EL ANFITEATRO ESTABA LLENO, HABÍAN PRESIDENTES DE OTRAS NACIONES, PERO SOBRE TODO HABÍA COMPROMISO, HACE CUATRO AÑOS ASUMÍ EL COMPROMISO DE CONDUCIR UNA NACIÓN QUE LLEVA EL NOMBRE DE NUESTRO SEÑOR "EL SALVADOR".

BAJAR POR ESAS GRADAS...INAUDIBLE...QUE VENIA DISPUESTO COMO LO SIGO ESTANDO HOY, AL ENTREGAR ALMA, CORAZÓN, VIDA, TIEMPO SIN HORARIO, NI CALENDARIO PARA TRABAJAR POR LA GENTE MAS HUMILDE DE MI PAÍS, PARA TRANSFORMAR EL PAÍS.

CINCO AÑOS DE LOS CUALES ME FALTA UNO, DENTRO DEL ANÁLISIS...INAUDIBLE..ES POCO TIEMPO, PERO FUERON HASTA HOY CUATRO AÑOS MARAVILLOSOS QUE DIOS ME HA PERMITIDO, DESDE EL PRIMER INSTANTE SERVIRLE A MI PATRIA, A MIS CONCIUDADANOS. Y TAMBIÉN RECUERDO EL 9 DE JUNIO DEL 2003, CUANDO EN USULUTÁN MI CIUDAD NATAL, POR CIERTO EL FIRPO VA PELEAR EL CAMPEONATO EL DOMINGO, LE PEDÍ AL PASTOR QUE ORARA POR EL FIRPO TAMBIÉN Y POR EL FAS, NO SE ME ENOJEN LOS DEL FAS.

YO RECUERDO EN USULUTÁN, CUANDO INICIE MI CARRERA POLÍTICA Y DIJE: PONGO EN MANOS DE DIOS ESTE TRABAJO, Y ASÍ FUE, POR SUPUESTO DIOS HACE LAS COSAS, BENDICE LAS COSAS, PERO HAY QUE TRABAJAR, NO SOLO HAY QUE ESPERAR, HAY QUE TRABAJAR.



YO QUISIERA DECIRLE AL PUEBLO CRISTIANO HOY, GRACIAS POR ESTAR AQUÍ, NO TIENEN IDEA QUE FELIZ ME HE SENTIDO, NO COMO MANDATARIO, SINO COMO UN HOMBRE COMÚN Y CORRIENTE, ESTAR CON USTEDES Y DURANTE CUATRO AÑOS ESCUCHAR, TONY, PRESIDENTE ESTAMOS ORANDO POR USTED, NO HAY PALABRAS MAS PODEROSAS, NO HAY PALABRAS MAS PODEROSAS QUE ESCUCHAR A NUESTRO PUEBLO, CUANDO SE LE ACERCA.....**INAUDIBLE**.....NOSOTROS NO SOMOS UNA PRESIDENCIA, LA VICEPRESIDENTA, NI LOS MINISTROS NO SOMOS DE ESCRITORIO, SOMOS DE CARNE Y HUESO, NOS GUSTA LA CALLE, ESTAR EN EL PUEBLO REVISANDO LAS OBRAS Y EN TODAS PARTES DE EL SALVADOR, UNA SEÑORA, UNA PERSONA ME DA LA MANO Y ME DICE ESTAMOS ORANDO POR USTED PRESIDENTE SIGA ADELANTE.

PLATICABA CON EL PASTOR, QUIEN LE AGRADEZCO QUE HAYA VENIDO DE GUATEMALA HOY, EN COMPAÑÍA DE LOS PASTORES SALVADOREÑOS, A SU SEÑORA, A SU HIJO CON QUIENES CONVERSE, Y ME DICE: LOS ELIGEN JÓVENES AQUÍ EN EL SALVADOR A LOS PRESIDENTES; Y LE CONTÉ LA EDAD QUE HOY TENGO Y QUE TUVE HACE CUATRO AÑOS, QUE NO ME GUSTA REPETIRLA MUCHO.

LE CONTABA QUE HAY UNA CANCIÓN QUE A MI ME ENCANTA SIEMPRE Y OJALA QUE LA TENGAMOS HOY "PAZ EN LA TORMENTA", A MI ME GUSTA MUCHO, Y ME GUSTA MUCHO PORQUE LA PRESIDENCIA, YO NO ME VOY A QUEJAR HOY, QUE LA PRESIDENCIA ES UN TORMENTO NO!, LA PRESIDENCIA ES UNA BENDICIÓN DE DIOS PARA SERVIRLE A UN PAÍS, PARA SERVIRLE A EL. PERO TIENE COSAS ALEGRES, EMOCIONANTES, PERO TIENE PROBLEMAS, MUCHOS PROBLEMAS, DIRIGIR UN PAÍS, RESOLVER PROBLEMAS, ESTAR PENDIENTE DE TODO, COORDINAR UN GABINETE, A SUS FUNCIONARIOS Y SENTIR MEDIDAMENTE SATISFECHA A LA POBLACIÓN ES UN TRABAJO DIFÍCIL.

NOSOTROS SOMOS UNA REPUBLICA, UN PAÍS QUE HA PASADO VISICITUDES DE TODO TIPO, HEMOS TENIDO TERREMOTOS, HURACANES, TORMENTAS TROPICALES, CUANTAS COSAS LE HAN PASADO A EL SALVADOR, Y ESTE PUEBLO HIPÓLITO, BENDECIDO POR



DIOS, HEMOS SUPERADO TODAS LAS DIFICULTADES POR UNA SOLA RAZÓN, PORQUE DIOS ESTA CON NOSOTROS.

A LA ENTRADA DE ESTE ANFITEATRO HAY UNA BANDERA QUE DICE: "EN ESTA NACIÓN JESUCRISTO ES EL SEÑOR", Y AL CENTRO DE NUESTRA BANDERA HAY TRES PALABRAS QUE NO ESTÁN PUESTAS POR CASUALIDAD, LA PRIMERA PALABRA ES DIOS, UNIÓN, LIBERTAD; DIOS, UNIÓN, LIBERTAD, NO ES CASUALIDAD Y HOY QUIERO EXPLICARLO, PORQUE ES UNA COMBINACIÓN DEL DESEO DE DIOS, HOY ME HAN ENTREGADO UNA PLACA QUE VOY A GUARDAR Y DE CORAZÓN, SOBRE TODO CUANDO YO JURE ANTE DIOS Y ANTE LA CONSTITUCIÓN ACÁ, YO ME COMPROMETÍ A RESPETAR LAS LIBERTADES Y ESO SIGNIFICA RESPETAR LA LIBERTAD DE CULTO, RESPETAR LA LIBERTAD DE EXPRESIÓN, Y ESO SIGNIFICA ESTAR PREPARADO PARA ENFRENTAR TODO.

EN UN PAÍS LIBRE Y DEMOCRÁTICOS LOS GOBERNANTES DEBEMOS SER TOLERANTES, A LA CRITICA, ESCUCHAR, CORREGIR PORQUE TAMBIÉN NOS EQUIVOCAMOS, Y YO ME HE EQUIVOCADO, Y LE HE PEDIDO A DIOS QUE ME AYUDE, Y AL PUEBLO LE HE PEDIDO PERDÓN POR LOS ERRORES QUE HE COMETIDO EN CUATRO AÑOS COMO PRESIDENTE DE LA REPUBLICA.

DIOS UNIDO A DOS PALABRAS FABULOSAS UNIÓN, LIBERTAD. LOS PRESIDENTES NO SOMOS LOS QUE DAMOS LA LIBERTAD, LA LIBERTAD ES COMO EL AIRE QUE RESPIRAMOS, INHERENTE AL HUMANO, USTEDES SON LIBRES PORQUE DIOS ASÍ LO HA DISPUESTO. YO NO HE CONCEDIDO LA LIBERTAD DE CULTO, YO ME HE PREOCUPADO, EL GOBIERNO SE HA PREOCUPADO PORQUE SE RESPETE LA LIBERTAD DE CULTO, PORQUE LA LIBERTAD LA DA DIOS, PARA QUE AQUÍ SE PUEDA HABLAR DE SU SANTO NOMBRE, EN CUALQUIER IGLESIA, EN CUALQUIER PARTE DEL PAÍS.

YO LE DECÍA AL PASTOR, YO SIEMPRE ME REÚNO CON EL PUEBLO CRISTIANO, LO HE HECHO TODOS LOS CUATRO AÑOS, PORQUE CRÉANME ESTE TRABAJO QUE USTEDES ME DIERON, ES UN TRABAJO DIFÍCIL, A LA VEZ LE PUSIERON EL ADEREZO PRINCIPAL, ORAR



PARA QUE EL PRESIDENTE PUEDA TERMINAR SU LABOR, YO QUIERO DECIRLES, QUE A PARTIR DEL DOMINGO UNO DE JUNIO, ENTRAMOS A LA RECTA FINAL DE MI MANDATO, AL HORIZONTE MUNDIAL NOS PRESENTA GRANDES DESAFÍOS EN LO ECONÓMICO, EN LO POLÍTICO, EN LO SOCIAL. PERO ASÍ COMO CUANDO EL PUEBLO DE ISRAEL ESTABA FRENTE AL MAR ROJO TÚ LES DIJISTE SEÑOR QUE NO TEMIERAN, QUE MARCHARAN Y LOS HICISTE PASAR EN SECO SOBRE EL MAR.

HOY ANTE TANTOS DESAFÍOS, PUEBLO CRISTIANO, PUEBLO SALVADOREÑO, LEJOS DE ESTAR TEMEROSOS, DEBEMOS ESTAR CONFIADOS EN DIOS, VAMOS A ENFRENTAR LAS DIFICULTADES SIEMPRE, VAMOS A ORAR SIEMPRE PARA QUE EL PAÍS CAMINE POR LA SENDA CORRECTA.

YO LE PIDO A DIOS HOY, QUE ME DE SABIDURÍA, QUE ME DE HUMILDAD, QUE ME DE ENTENDIMIENTO PARA SEGUIR CONDUCIENDO LOS DESTINOS DEL PAÍS, Y ASÍ COMO ME HA DADO SALUD, YO SE LA PIDO HOY. ALGUNOS ME PREGUNTAN BUENO PRESIDENTE Y USTED QUE COME, Y LES DIGO QUIZÁS ME VEN GORDITO, NO ME DIJO ES QUE LO VEMOS EN AHUACHAPÁN EN LA MAÑANA, EN SONSONATE EN LA TARDE, DE REPENTE ESTA CON LA CUMBRE DE PRESIDENTES, DE REPENTE VUELVE, SABEN COMO SE LLAMA ESO, DESEOS DE SUPERAR AL PAÍS, DESEOS DE TRABAJAR.

YO LES PROMETO HOY COMO LO HICE HACE CUATRO AÑOS, LES INVITO A REVISAR EL DISCURSO DE INAUGURACIÓN DE MI MANDATO, REVÍSENLO, REVÍSENLO Y COMPAREN LO QUE HEMOS HECHO, YO DIJE Y LO SIGO DICHIENDO QUE LAS ÚNICAS PROMESAS QUE VALEN SON LAS QUE SE CUMPLEN. Y HOY QUIERO DECIRLES QUE MI PRÓXIMO AÑO VOY A TRABAJAR INTENSAMENTE POR TERMINAR DE CUMPLIR LAS PROMESAS.

GRACIAS POR ESTAR AQUÍ, GRACIAS POR HACERME SENTIR BIEN, GRACIAS POR ORAR POR EL PRESIDENTE, POR LA VICEPRESIDENTA.

GRACIAS SEÑOR POR DARME LA FELIZ OPORTUNIDAD QUE POR DECISIÓN TUYA Y DE LOS SALVADOREÑOS Y DE LAS SALVADOREÑAS QUE MAYORITARIAMENTE ME LLEVARON A LA



# TRANSCRIPCIÓN



PRESIDENCIA, GRACIAS POR PERMITIRME SERVIRLE A MI NACIÓN QUE LLEVA EL NOMBRE DE NUESTRO SEÑOR "EL SALVADOR".

QUE DIOS LOS BENDIGA A TODOS, MUCHÍSIMAS GRACIAS.

